

令和3年度 葛尾村立葛尾小学校だより



みずな

令和3年12月8日 NO.30

葛尾小学校長 伊藤 恒明

重点目標 Let's try! 自分の力で レベルアップ!!

<http://www.katsurao.org/site/es>

## 授業参観お世話になりました

12月1日(水)、授業参観があり、親子陶芸教室と個別面談が行われました。

親子陶芸教室では、毎年お世話になっている講師の先生の説明を受けた後、子どもたちも保護者の方々もそれぞれ思い思いの作品づくりに没頭していました。上学年ほど経験値があるため、慣れている様子でしたが、焼き上がると15%ほど小さくなるとのことで、それをイメージしながらの制作は、難しさも感じました。最後には付ける色を決めて完成です。親子で試行錯誤しながら、ものづくりをする体験はとても有意義であったと思います。今から焼き上がりが楽しみです。

親子陶芸教室終了後は、各教室にて個別懇談を行いました。十分な時間を確保することができなかった点についてはお詫び申し上げますが、貴重な時間をいただきましたことに感謝しております。また、お話できなかったことや新たに相談したいことなどがあった場合には、いつでもご連絡をいただきたいと思います。

保護者の皆様、この度はご多用のところ授業参観においでいただき、誠にありがとうございました。



# カリフラワーをいただきました

11月30日(火)、東北大学大学院農学研究科様より、「オレンジ美星」というカリフラワーをいただきました。このカリフラワーも、マンゴー同様、葛尾村の新しい特産品を作る取組の一つのことです。届けていただいた方からは、葛尾村で栽培したこのカリフラワーは、寒暖差で特に甘味があるのが特徴で、栽培にもあまり手間がかからず、誰でも簡単に栽培することができると伺いました。

このように復興と創生に一生懸命取り組んでいる方々、また様々な支援や応援をしてくださっている方々に支えていただいていることにいつも感謝しています。



## おしらせ

草野祐子先生が、出産のための12月7日(火)から休暇に入りました。最終勤務日となった12月4日(土)には、子どもたちからも素敵なプレゼントを受け取り、とても嬉しそうでした。補充の先生につきましては、別にお知らせいたします。

